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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属2期目。1978年7月西東

京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一

中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参

加を進める活動に20年以上関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。
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今年の夏は本当に暑かった。誰もがそう感じていると思います。国連のアン
トニオ・グテーレス事務総長は「地球沸騰化の時代が到来した」と発言しま
した。この傾向は来年以降も続くでしょう。温暖化そのものを止める対策は
当然必要ですが、この暑さを前提とした「適応策」も考える必要があります。
今回の９月議会では以下５点を市長、教育長に質問・意見しました。

①経済的な事情からエアコン購入が難しい世帯への助成
②公共施設等を「クールシェアスポット」に指定
③熱中症警戒アラート発令時のスポーツ施設の利用中止や返金対応
④授業、部活動、学校行事における熱中症対策の徹底
⑤学校への塩分補給タブレットや塩飴等の持参検討、冷水機の設置

エアコンは贅沢とか、授業中は暑くても我慢といった考えは過去のもの。
適切なエアコン使用、水分補給と塩分補給が命を守ることにつながります。

「地球沸騰化」時代の熱中症対策を進めよ01

■ランドセル以外もＯＫ!

９月議会の決算特別委員会で、
各学校が新入学予定児童の保
護者に配布する学用品の案内
について質問しました。
「ランドセル」と言い切って
いる学校、「ランドセル等」
としている学校などがありま
したが、市内すべての学校で
いわゆるランドセルでなくて
も構わないとのこと。
入学準備が年々早まっている
ので、ＨＰに掲載するなど早
い段階での周知を求めました。

議員有志で行った庁舎前気候アクション

「あついと１回も言わずに１日をすごす」
「おふろで家の人の背中をあらってあげる」
「１日家族のいうことを全部｢はい｣と返事をして聞く」

などを「夏休みのチャレンジ」として記載したプリント
が、ある小学校の２年生に配布されていたことが明らか
になりました。教育長からこれら３項目の内容について、
「健康面での配慮、児童の家庭状況等に対する配慮を欠く
ものだった」との答弁がありました。

教育委員会で事実を確認後、すぐに回収、修正する対応をしたとのことですが、
一度は配布されてしまったのはやはり問題です。教育部長からは、「複数の教
員が休んでいる状況の中、確認不足が生じてしまった」と説明がありました。

プリントを配布した先生の配慮が足りなかったのはその通りですが、学校全体
での業務のフォロー体制が取れていなかったことも大きな課題です。他の学校
で同じようなことが起きないよう、注意していただけたらと思います。

02 ｢暑いと言わない｣ ｢家族の言うこと全部聞く｣
～ある小学校の配布プリントに驚き～



保谷庁舎(ほうやちょうしゃ)の
跡地(あとち)が広場(ひろば)になりました

議会報告会(田村ひろゆきの議会トーク) 保谷＆田無にて開催

以下の日程で開催します。市政へのご意見・ご要望等もお聞かせください。
事前申し込みは不要です。直接会場にお越しください。

①10月22日(日) 10時30分～12時00分 ＠タクトホームこもれびGRAFAREホール1階 会議室
※現在工事中のため、正面入口が使用できません。西側、管理事務室横の入口をご利用ください。

②10月28日(土) 18時30分～20時00分 ＠コール田無4階 会議室B

編集後記
9月議会は決算審査に加え、
基本構想の審査特別委員会
もあり、長丁場でした。議
会の終わりと共にようやく
秋が訪れた感じですが、本
当に今年の夏は暑すぎまし
た。これが普通になってし
まうとすれば恐ろしいです。

活動報告
７月から９月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介

高校生インターンシップの受け入れ 福島・原子力災害伝承館訪問 総合体育大会開会式に出席 関東大震災100年・都慰霊堂訪問

こども
かわらばん

おとなのかたへ：新たに開放されたエリアの開放時間は午前8時30分から、4〜9月は午後6時、10〜3月は午後5時までです。
幼児対象のまり遊びを除き、ボール遊び・球技等はできません。ペットの入場、飲酒・喫煙、花火・火遊びも禁止です。

むかしの保谷庁舎(ほうやちょうしゃ)がとりこわされた跡地(あとち)が、広場(ひろ

ば)になりました。これから、この場所(ばしょ)をどのようにつかっていくか、
かんがえていきますが、つかいかたがきまるまでのあいだ、開放(かいほう)さ
れます。ボールあそびは原則(げんそく)としてできないきまりなのですが、
キャッチボールくらいできるようになればいいなあとおもっています。

西東京市のこれから10年間のま
ちづくりの指針となる計画で、
市の最上位計画とも言われる
「第３次総合計画」の策定が大
詰めを迎えています。９月議会
では、議会の議決事項となって
いる基本構想と基本計画に示す
施策の目標を審査。市民委員を含む総合計画策定審議会で17回の議論を経たこと
を尊重し、私も賛成しました(全員賛成でした)。しかし、まちづくりの課題の部
分で現状認識が甘いのではと感じる部分もありました。なお、計画策定にあたり
調査・分析等をコンサルティング会社に委託していますが、自分が働いている市
の未来の計画です。できる限り職員自身の手で書き上げてほしいですね。

ＨＰ・ＳＮＳでも発信中！

■市の審議会等のうち
「女性ゼロ」が９つも

西東京市の審議会等に占め
る女性委員の割合を質問。
今年４月１日時点での女性
委員の割合は32.4%とのこ
とでしたが、54の審議会等
のうち女性委員のいない審
議会等が９つあることがわ
かりました(男性委員のい
ない審議会等はゼロ)。
もちろん、性別に関わらず
適材適所が
大前提です
が、せめて
女性ゼロに
ならないよ
う求めます。

■有機フッ素化合物対策
の推進を求める意見書

国や東京都に対し、地方自
治体への情報提供と必要な
支援などを求めるものです。
９月22日の本会議で出席し
た議員全員の賛成で可決成
立しました。

またしても市内のテニスコートがなくなる03
テニスコートやゲートボール場のある芝久保第二運動
場が、土地所有者に返還するため、12月をもって閉鎖
されることになりました。委員会審査では、2017年
に東町テニスコートが閉鎖された後、新たなコートの
確保が進んでいないことに厳しい声が出ました。残る
ひばりアムは現状でも競争率が高い状態です。早期の
用地確保を求める声、民間施設を利用する際の補助を
求める声など、議会からは様々な意見が出ました。
担当課には危機感を持った対応を求めます。

これから10年間、どんなまちにしていくか04

※「西東京市第３次基本構想・基本計画案 中間のまとめ」より


